

927155/511

Hôtel Continental

3. RUE DE CASTIGLIONE

Le 3 d'Avril 1911

R
Paris

ADRESSE TÉLÉGRAPHIQUE:
CONTENTAL-PARIS

Mr. Emile Cartaithac

Mon cher ami : des moments de mon arrivé à Paris j'en le grand malheur de recevoir la notice de la mort de ma très chère nièce la Marquise de Zarco : ça me fait écrire plusieurs lettres à toute la famille, et comme je passe les jours dans les Musées pour étudier les époques et les classes qui se rattachent à mes découvertes il me manque absolument le temps pour vous écrire selon été mon désir.

Nous avons convenu Mr. Breuil et moi avec

M. Boule d'aller à Madrid pour passer deux jours à Sta. María de Huerta avec deux séjours à Torralba, parce que du moment que M. Boule a vu mes photographies du gisement de Torralba et des os que j'ai trouvés là et après avoir étudié la molaire que je portai avec moi il a dit que Torralba est un gisement des plus importants et qu'il n'est pas dépassé par aucun autre, et ajoute M. Boule que la molaire est sans doute de Elephas meridionalis, et plus typique que celle de Tilloux, et aussi typique que celle de Val d'Arus; alors vous comprendrez la grande satisfaction que j'en d'entendre telles affirmations de un savant si fort que M. Boule, et aussi celles que vous m'avait fait, puisque vous est un savant de la plus grande autorité.
Je crois que M. le' Abbe Breuil vous aura

922155/513

écrit quelque mot sur votre visite à Mr. Boule.
Le plan de voyage a été changé par ce que
Mr. Boule a une de sa famille malade et
ne peut pas retarder son séjour en Espagne
jusque à 26 d'Avril que nous avons convenu
premièrement, et je ne peut pas arriver à
Madrid avant le 21: alors Mr. Breuil est parti
pour Bordeaux, Bayonne et Santander, et il sera
à Madrid pour le 22 et aussi Mr. Pierre Paris
et je crois nous irons à Sta Maria de Huerta
le 23 pour rester là 3 jours et faire voir à
Mr. Pierre Paris mes découvertes d'Arribriga ;
l'Asamble Iberique avec la pierre de sacrifices
humains; quelques necropoli et Torralba.
Et nous avons convenu avec Mr. Boule qu'il
ira à Sta Maria de Huerta dans le mois de
Septembre.

Je crois rester ici, à Paris, jusqu'au 15 de

92-Z-155/514

Avril.

M. Mainach se trouve en Italie, mais vint
croire qu'il viendrait un de ces jours; alors j'è
étais un samedi à le trouver au Musée de
St Germain.

J'étais dans ce Musée plusieurs fois dans ces
jours.

Si par hasard vous veniez à Paris, je vous prie
de me prévenir à l'avance.

Agreeer Mr. Cordaithae mes profonds respectes
et avec les que je suis votre vrai ami et
admirateur

Le Marquis de Cerralbo

